



Greenthumbs 花壇活動9月のお知らせ

酷暑とはこの事、と言わんばかりの夏でした。皆さまいかがお過ごしでしょうか。 本当に秋が来るのか疑わしいものでしたが、それでも空の青さで秋の予感を感じます。校庭の果樹もひっそりと実をつけておりました。文化祭に合わせてPTA本部も草刈り部隊を募集し、また、スクールバスロータリーのケヤキの下には、美術部によって新たなオブジェが制作途中との事です。芝柏Green thumbs秋の準備を始めます。

《 9月作業予定日 》

9月14日(土) 10:00~12:00 花壇整備作業

9月28日(土) 10:00~12:00 花壇整備作業

《 連絡事項 》

※ご来校されましたら、事務室前にお集まり下さい。(途中参加の方は、メンバーにお声かけ下さい)

※当日は作業出来る服装やエプロン、軍手、ごみ袋(スーパーの袋)をご用意下さい。

※お名前が分かる様に名札の着用をお願いします。※ハンドスコップ等の作業道具は用意致します。

お問い合わせ等ございましたら shibakashikadan@yahoo.co.jp までご連絡ください

ご興味がある方は一緒にいかがでしょうか。ご参加お待ちしております。また、お久しぶりの方も再開いつでも歓迎いたします。学校生活に文字通り華をそえましょう。

けやきのオブジェ (2013年5月)

制作 江森先生&美術部

ケヤキの根元にあった花は別な場所に移植し、美術部さんが作製して下さっているオブジェを置くべく、完成を待つばかりです。文化祭に向けての大作業らしいので楽しみです 🌱



虫食いもちょっとしたアートに



8月のスナップ

BEFOR



AFTER



こぼれ種も大切に



暑くて暑くて 休憩にはやっぱり



連絡先: そやの&おだ

shibakashikadan@yahoo.co.jp

お返事には数日かかる場合もあります。